

一般質問

山 口 敏 子 議員



歩行者用信号機の設置を

(1) **答**
教育課長
通学路は基本的に毎年

予算的に厳しい
と聞いている

問

金魚市場は見学
できるのか



金魚初市(1月12日・平島町地内)

(1) 商品ができればPRに努めしていくことが、市の役割であると承知している。
今後とも関係団体、機関と連携を図りながら努力していく。

(1) 通学路について聞く。
直してみてはどうか。
市役所東の通学路は歩道はないが、グリーンの塗装でとても目立つ。歩道がない狭い道に、カラー塗料を付けてはどうか。
(2) 弥生小学校の通学路で、田んぼ道を通っている所があるが、どう改善したのか。
(3) 弥富中学校東の信号に、歩行者用信号がまだ付けられていない。
早急に対策を立てほしい

(1) 県公安委員会へ確認したところ「予算的に厳しい」「要望は聞いており、できるだけ早く要望に沿うよう設置していきたい」と回答を得ており、もうしばらく待つてほしい。

(1) 通学路を再点検し、見直してみてはどうか。
市役所東の通学路は歩道はないが、グリーンの塗装でとても目立つ。歩道がない狭い道に、カラー塗料を付けてはどうか。
(2) 先般、道の一部を改修した。狭いが車が通らないという面で、安全性は確保されていると思う。

(1) 金魚をモチーフにした商品開発について、お土産に安価で手持ちするものはないかと思う。
(2) 金魚をモチーフにした商品開発について、お土産に安価で手持ちするものはないかと思う。

また、国道1号沿いの商店ではあめを売っており、500円を出せば袋いつぱいに買える。

(1) 弥富金魚漁業協同組合への予約が必要だが、現実に見学を受けている。
また、競り市の開催日等を観光マップに掲載し、アピールしていきたい。

(2) 商品開発はグッズからお土産まで幅が広く、関係団体や関係者に取り組んでもらう必要があると感じている。

金魚によるまちおこしについて聞く。

(1) 毎年1月に行われる

「金魚初市」は、テレビか新聞で見るぐらいで、市民も一度は見てみたい。

度(確認し)、学校が教育委員会に図面を提出しており、年度不具合があつた場合、年度途中で見直すこともある。

を、全国に発信してはどうか。

工會がある産業会館は、ガラス張りの建物で金魚鉢のようである。

金魚のシールなどを貼れば、車で通る人にも弥富をアピールできるのではないか。